

Métropole Art

L'exposition « Les Talents » s'est déroulée dans une bonne ambiance et une affluence de fête, organisée de main de maître par le collectif Métropole Art.

Ce salon s'enracine toujours plus dans notre territoire, dans notre ville et contribue à mettre la culture et les arts à la portée de tous.

En présence des élus de Salouël, du conseiller départemental Olivier Jardé, de la vice-présidente d'Amiens Métropole Isabelle Savariego, les artistes amateurs et professionnels ne sont pas prêts à l'oublier ce salon.

Merci à toutes et tous pour votre présence.



Du nouveau chez AMALGAME !

Un nouveau souffle pour la Troupe Amalgame

La Troupe Amalgame de Salouël entame cette nouvelle saison sous le signe du renouveau, avec l'élection d'un nouveau bureau. Composé de membres engagés et passionnés, celui-ci a pour ambition de dynamiser encore davantage l'activité de la troupe et de renforcer les liens avec le public. Le Conseil d'administration est composé de 7 membres et présidé par Sylvain PIOLI.

Cette année 2024 a vu partir certains membres, et de nouveaux visages sont arrivés. Parmi eux, certains joueront pour la toute première fois lors de notre prochaine pièce. Ces nouveaux talents apportent une fraîcheur et une énergie que nous avons hâte de partager avec le public.

Des nouveaux locaux, un espace propice à la création

Cette année marque également un tournant pour la Troupe Amalgame avec l'installation dans ses nouveaux locaux situés dans l'ancienne gendarmerie de Salouël. Grâce au soutien précieux de la mairie, nous disposons désormais d'un espace dédié, où nous pouvons construire nos décors dans de bonnes conditions et répéter sereinement. Ce lieu unique nous permet également de nous réunir pour travailler en commission, échanger sur la mise en scène, et préparer au mieux nos spectacles. Nous tenons à exprimer notre profonde gratitude envers la municipalité pour son aide et son engagement à favoriser l'expression artistique locale.

Une communication modernisée pour être plus proche de vous

Pour cette nouvelle saison, la Troupe Amalgame a repensé entièrement sa communication afin de renforcer le lien avec son public. Désormais, vous pouvez nous suivre sur les réseaux sociaux, où nous partageons régulièrement des coulisses, des actualités et des informations exclusives. Retrouvez-nous sur Facebook et Instagram via @troupeamalgame80, et ne manquez rien de nos aventures théâtrales ! Nous avons également lancé notre tout nouveau site internet, véritable vitrine de la troupe, où vous retrouverez toutes les informations concernant nos événements, nos membres, et notre prochaine pièce, « Ferme sous 'Hôtes' tension » ! Découvrez-le en suivant ce lien : www.troupeamalgame.fr

N'hésitez pas à partager autour de vous et à vous inscrire sur la newsletter pour rester informé et réserver vos places.

« Ferme sous 'Hôtes' tension » : une comédie de Boulevard dans le monde rural

Cette pièce qui aura lieu le 30 novembre et le 1^{er} décembre. Cette comédie en trois actes écrite par Viviane Tardivel et Olivier Tourancheau, mis en scène par Sylvain PIOLI, notre metteur en scène, est une pièce très drôle et peut nous rappeler l'univers des Bodin's. L'histoire se passe dans une ferme appartenant à Simone et Gustave, un couple de fermiers. Celle-ci a décidé d'ouvrir des chambres d'hôtes pour proposer des séjours « découverte » et arrondir les fins de mois.

C'est la 15^e pièce de théâtre que la Troupe AMALGAME présente sur Salouël et on souhaite une aussi longue vie à "Ferme sous 'Hôtes' tensions" que les 14 qui l'ont précédée.

